

SEGUNDA REGIONAL

El Olímpico La Garriga completó su plantilla

Muchas novedades, como ya mencionábamos en nuestra anterior edición, en el Olímpico La Garriga. Definitivamente la joven plantilla ha quedado fijada en 18 jugadores que a las órdenes de JUAN BLAZQUEZ van a luchar por recuperar la Primera Regional. Estos serán los protagonistas:

Porteros: CANELLAS (del At. Vallés) y CARMONA (del Sta. Eulalia)
Defensas: CASALS (del Corro d'Amunt), MONTESINOS (del At. Vallés), JAIME (At. Vallés) PEREZ', LOZANO, y RAMIREZ (suben del juvenil).
Medios: CEBEY, y SURIÑACH (del juvenil), EMILIO, MANOLO (Hostalrich) y DIAZ9at. Vallés).
Delanteros: MORO, YUSTE (servicio militar) COT (Ilerona) SABORIT (Palou) y PAVON (Corro d'Amunt).

OLIMPICO-GRANOLLERS, partido de Fiesta Mayor el 1 de Agosto

Como partido de Fiesta Mayor en la Garriga y a partir de las 20 horas del 1 de Agosto, se enfrentará el OLIMPICO al potente y también renovado GRANOLLERS, que presentará sus últimos fichajes VILA, MORET, ALEX, etc.

Para los 2 equipos será una piedra de toque para el ver el momento actual de sus hombres y trazar el correspondiente plan de trabajo. Se espera una gran asistencia de aficionados, dada la categoría del rival y la hora en que se disputará el encuentro.

Ultimas novedades en el Can Folguera

El Can Folguera, recién ascendido a Segunda Regional, se prepara para la próxima campaña y la verdad es que hasta el momento, no se han producido excesivas novedades en el equipo que va a dirigir el joven técnico JOSE LUIS.

Son altas en la plantilla del primer equipo: JOLI, 18 años, media punta que procede del cinco copas; PAQUILLO, al que pretendían varios equipos y que vuelve del servicio militar. Suben del Juvenil: el portero JUANITO, el centrocampista VILLA CLARA y MOISES, aunque este último ya venía jugando.

Por otra parte se incorporan definitivamente y en calidad de fichados MECA y PEDRO, que la temporada pasada estuvieron cedidos por el Montcada.

TOMAS JUHÉ

Papereria i Llibreria
Venda de diaris i revistes

C/. Major, 20 - Tel. 848 04 85

PALAUTORDERA

En cuanto a bajas, hay que hablar de los porteros JUAN ANTONIO y FUENTES, del delantero centro ALGABA y el medio RUS.

Los entrenos darán comienzo el próximo 19 de Agosto con vistas a estar a punto para el Trofeo del 29 en la Llagosta y los correspondientes a la Fiesta Mayor de Sta. Perpetua, que comenzará el 4 de Septiembre.

El Gramics, prepara su III Torneig Ciutat de Granollers

El Gramics, ya tiene confeccionado el cartel para su III Torneig Ciutat de Granollers, que se celebrará, en el campo de la calle Gerona los días 27 y 28 de Agosto, por este orden:

DIA 27
a las 19 horas LAS FRANQUESAS-BIGUES
a las 21 horas GRAMICS-MOLLET
DIA 28
a las 19 horas 3 y 4 puesto.
a las 21 horas FINAL.

En cuanto al equipo la novedad más importante es la de JOSE ROSAS, que sustituye al anterior entrenador en la dirección técnica del equipo. Son también altas los jugadores CASAS del Palau de Plegamans, JAVIER del D. Bosco de Barcelona y PEY del Figaró.

Malestar en Llinás por su inclusión en el Grupo IV

En la afición y Directiva del Llinás ha causado un disgusto muy grande la alcaldada que ha hecho la federación con este club: Me explico: Se asiste a la Asamblea de la Federación con todos los clubs, para la formación de los diferentes grupos del próximo campeonato.

El Llinás queda incluido en el 2 grupo de Segunda Regional. Con gran sorpresa, se recibe después una comunicación en la que se dice que en lugar del 2 puesto queda incluido en el grupo 4, el que se juega principalmente en Sabadell y Tarrasa.

En el grupo 2 la temporada pasada jugaban Cardedeu y Vilamajor. El Cardedeu deja una vacante por subir a 1 Regional y el Vilamajor otra por bajar a 3. Por si no lo saben los Sr. federativos, Llinás esta ubicado entre Cardedeu y Vilamajor, pero por lo visto las distancias geograficas en la federación las ignoran, pues de lo contrario no se entiende, que al Llinás lo manden para Sabadell y al Mollet lo incluyan en el grupo que en un principio habían dado al Llinás. ¡Ah! y que conste que no tenemos nada en contra el Mollet que nos merece el máximo respecto.

Los HNOS. CEBEY, tres estilos diferentes

Aunque los 3 con mucha juventud y gran rendimiento para el equipo, podemos hablar de 3 estilos diferentes en los hermanos: CEBEY.

MANOLO, 18 años, centrocampista. 10 goles en la temporada pasada. Es, de momento, el más completo. Jugador técnico e inteligente, con gran dominio del balón y fuerte disparó con las 2 piernas, a todo ello une un entrega y lucha total durante los 90 minutos. En resumen un jugador completísimo.

Juega en el Olímpico La Garriga, sobre lo que nos comentaba: **De momento estoy en el Olímpico, pero he tenido varias ofertas, que están por ultimar y no se como acabará todo. Por un lado me gustaria tinuar aqui, pero por otro es lógico que aspire a una categoría superior en la que pueda demostrar mejor mis cualidades.**

RAMON, 19 años. Lateral con gran desplazamiento del balón y con fuerza en los marcajes. En definitiva un gran defensa.

Juega en el Llerona y al preguntarle, si le gustaria hacerlo en el Olímpico, respondió: **Si. Al vivir aqui me haria ilusión, pero por ahora, nadie me ha dicho nada. De todas formas en el Llerona me encuentro muy a gusto.**

RICARDO: 15 años. Centrocampista, seleccionado para el Mundialet. 14 goles en la pasada campaña. Muy técnico, con gran dominio del esférico que controla y dispara con las 2 piernas. Ganará muchos enteros, cuando supere esta falta de garra de la que adolece.

La próxima temporada la jugará en el juvenil del Olímpico La Garriga en Primera División. Sobre el que nos dice: **La proxima campaña me la tomaré muy en serio para hacerme con un puesto en el equipo. Sé que el entrenador Cándido es muy exigente y no pienso defraudarle.**



Manolo, Ricardo y Ramón.